

# **TOURNOI E-SPORT INTERCLASSES**



Discipline reconnue et en plein essor, l'ensemble scolaire propose, depuis plusieurs années, un tournoi annuel interclasses sur le temps méridien.



Moments de partage et de compétition, l'expérience fédère nos élèves, qui développent des compétences transversales, sociales et émotionnelles.

En constant développement, l'atelier cherche à s'améliorer chaque année. Retransmissions, commentateurs, montages vidéo et matchs avec d'autres écoles sont au programme.



Suivez-nous sur la chaîne YouTube de  
l'établissement !